

En 2010, Benjamin BOUR



a intégré l'ENSAI Rennes

Rapidité et efficacité : une autre façon de travailler

Elève en terminale S au Lycée Georges de la Tour, j'ai toujours été attiré par les sciences. Très vite, mon choix s'est porté sur la prépa qui pouvait me permettre d'approfondir mes connaissances.

Mon goût pour les mathématiques et la physique m'a amené à choisir la filière MPSI du Lycée Fabert.

La quantité de travail demandée est indéniablement plus importante qu'en lycée et le démarrage demande un certain temps d'adaptation. Mais **c'est surtout la façon de travailler qui change**, il faut être rapide et efficace dans son travail. Si lire le cours suffisait au lycée, cela n'est plus le cas en prépa.

Mais ce sacrifice en vaut la peine, et vous ne pourrez qu'être fiers a posteriori du travail accompli.

La bonne ambiance et l'entraide vous aideront à atteindre vos objectifs et les profs sont toujours à l'écoute pour répondre à vos questions afin que le jour du concours tout se passe pour le mieux.

J'ai effectué trois années ayant redoublé l'année de SPE pour intégrer avec bonheur l'ENSAI Rennes en tant que fonctionnaire pour devenir attaché statisticien à l'INSEE.



Retrouvez d'autres témoignages sur
www.lycee-fabert.com

Benjamin BOUR est un ancien élève du lycée Georges de La Tour à Metz